

## 塩竈市長から市民の皆様へのお願ひ

市民の皆様におかれましては、新型コロナウイルスの感染拡大により、日々大変なご苦労をされていることと存じます。

現在、新規患者数は、全国的に再び増加傾向にあり、もはや「第二波の到来」と言っても過言ではない状況であると厳しく認識しております。

私としましては、このような状況を重く受け止めておりますとともに、市民の皆様の安心・安全な生活を守るために、これまで以上に気を引き締めながら、新型コロナ対策にしっかりと取り組んでまいる所存であります。

市民の皆様におかれましては、これから市内小中学校が夏休みとなり、お盆休みなどで様々な人と接触する機会が多くなるかと思いますが、3密を避けながら「新しい生活様式」への一層の取り組みをお願いいたします。

令和2年7月31日

塩竈市長 佐 藤 光 樹

### 市民の皆様へのお願ひ

- 1 手洗いやマスクの着用、他者との身体的距離の確保、3密の回避をはじめとした「新しい生活様式」や接触確認アプリの登録など、日々の感染対策をお願いいたします。
- 2 飲食店を利用する場合には、3密の防止のほか、大皿料理の共有や飲み物の回し飲みを避けるなどの「新しい生活様式」を強く意識して行動してください。
- 3 県外などの他の地域に移動する際には、その地域の感染状況に注意し、患者の発生場所やクラスターの発生の有無などについて情報収集し、慎重に行動するようお願いいたします。
- 4 事業者の皆様におかれましては、業種別ガイドラインの内容を確実に実践していただき、利用客や従業員に対する感染防止の周知を徹底してください。
- 5 その他、「広報しおがま」や公式ホームページなどで発信いたします、市役所からの最新の新型コロナ対策関連情報をご確認いただきますようお願いいたします。